

CHAMPIONNAT DU NORD TETE A TETE FSGT 12 NOVEMBRE 2017

C'est sous la responsabilité du club P.A.S.S. De Saint-Saulve que s'est déroulé le championnat du Nord Tête à Tête le 12 novembre 2017.

Une organisation parfaite et une ambiance très amicale tout au long de la journée.

RESULTATS

Féminines :

Vainqueur : Robeaux Irène du club de Toyota

Finaliste : Berquet Stéphanie du club P.A.S.S

Masculins :

Vainqueur : Delannoy Chritophe du club P.A.S.S

Finaliste : PERESSONI Sébastien du club P.A.S.S

½ finalistes : Richez Cyril du club P.A.S.S

MAIA Alexandre du club de Toyota

Un petit bémol, l'absence du club de Saint Pol qui avait prévu de participer, mais la date ayant été changée n'ont pas pu honorer leur engagement.

Encore une fois MERCI y club P.A.S.S. emmené par Cyril Richez pour la bonne journée qui nous a fait vivre.

Le Responsable FSGT
Guy Robeaux